

Sujet : [INTERNET] Projet panneaux photovoltaïques aubignosc

De : Christophe <ch.isnard@orange.fr>

Date : 31/05/2022 14:18

Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Bonjour

Par le présent mail je viens vous faire part de mon désaccord envers ce projet
En plus de l'enlaidissement de la montagne de lire, de la nuisance des installations
sur la faune et la flore c'est surtout la déforestation qui m'interpelle. Je veux
dire par là qu'à l'époque de l'éco-responsabilité on va défricher des hectares de
terrain, couler du béton déloger des populations animales...etc..

Pourquoi ne pas l'avoir fait dans les terrains, champs communaux situés vers la
Durance???

Ce n'est pas dans un but écolo mais pour faire de l'argent tout simplement.

Cordialement

C. Isnard

04200 Peipin

Envoyé de mon iPhone